



SWICA renforce All.Can Suisse dans son engagement en faveur d'une prise en charge du cancer efficiente et équitable

All.Can Suisse élargit son réseau : SWICA rejoint l'organisation multi-parties prenantes en tant que membre associé. Cette adhésion permet d'intégrer de manière ciblée la perspective des assureurs-payeurs afin de faire évoluer la prise en charge du cancer en Suisse de manière centrée sur les patient·e·s, efficiente et durable.

Hünenberg See, le 29 janvier 2026 – All.Can Suisse, le think- & do-tank indépendant œuvrant pour une prise en charge du cancer plus efficiente, centrée sur les patient·e·s et équitable, élargit son réseau : SWICA devient membre associé d'All.Can Suisse.

All.Can Suisse poursuit une approche résolument multi-parties prenantes et réunit autour d'une même table des actrices et acteurs issus des organisations de patient·e·s, des professions de santé, du monde académique, de la politique, de l'industrie et des assureurs-payeurs. L'objectif de l'organisation est d'identifier, tout au long du parcours de soins des patient·e·s, les inefficiencies concrètes et de développer ensemble des solutions applicables dans la pratique.

Avec l'adhésion de SWICA, la perspective des assureurs-payeurs est renforcée de manière ciblée. Celle-ci constitue un élément clé pour faire évoluer durablement la prise en charge du cancer en Suisse vers davantage d'efficience, de qualité et de viabilité financière à long terme. Une vision intégrée de la qualité médicale, du bénéfice pour les patient·e·s et de l'utilisation des ressources est à cet égard déterminante.

« Une prise en charge du cancer tournée vers l'avenir ne peut réussir que si toutes les perspectives pertinentes sont intégrées de manière systématique », souligne le Dr Jan Depta, président d'All.Can Suisse. « La participation active des assureurs-payeurs apporte une contribution essentielle pour concevoir des solutions de soins qui soient non seulement pertinentes sur le plan médical, mais également efficaces et durables. »

Christian Frei, responsable des soins intégrés chez SWICA, ajoute : « En tant qu'assureur-payeur, nous souhaitons promouvoir des solutions concrètes et authentiques, centrées sur les patient·e·s et utilisant les ressources de manière efficiente. L'approche multi-parties prenantes d'All.Can Suisse offre à cet égard une plateforme essentielle. »

En tant que membre associé, SWICA participe aux échanges spécialisés et soutient le dialogue autour d'approches de solutions transsectorielles, de bases décisionnelles fondées sur les données et d'outcomes pertinents pour les patient·e·s.

Par ce partenariat, All.Can Suisse réaffirme son ambition de susciter, en tant qu'initiative indépendante et multi-parties prenantes, des améliorations mesurables de la prise en charge du cancer, dans l'intérêt des personnes concernées et de l'ensemble du système de santé.

À propos de SWICA

Avec environ 1,6 million d'assurées et assurés, quelque 31 400 entreprises clientes et un volume de primes d'environ 5,9 milliards de francs, SWICA Organisation de santé est l'une des plus grandes assurances-maladie et accidents de Suisse. Son offre s'adresse aux particuliers et particuliers et aux entreprises, et comprend des couvertures d'assurance pour les frais de guérison et la perte de salaire en cas de maladie et d'accident. SWICA est un partenaire de santé qui mise sur une qualité hors pair de ses services et de ses offres de prestations. Basée à Winterthour, SWICA exerce ses activités dans toute la Suisse.

À propos d'All.Can Suisse

All.Can est une initiative internationale multi-parties prenantes lancée en Europe fin 2016. Elle vise à améliorer l'efficience de la prise en charge du cancer à l'échelle mondiale et à accroître la qualité de vie des patient·e·s. Une initiative All.Can a également été lancée en Suisse début 2018, suivie de la fondation de l'association All.Can Suisse fin 2019. Depuis lors, celle-ci est active à différents niveaux, a lancé plusieurs projets et engagé un dialogue avec les parties prenantes du système de santé. L'engagement d'All.Can Suisse se concentre sur l'« efficience » de la prise en charge du cancer et sur l'« équité des chances » pour toutes les patientes et tous les patients.

Contact

Tél: +41 79 216 45 69, E-mail: switzerland@all-can.ch